

Un jardin de la biodiversité



Le porteur de projet

Mairie de Cendras

Commune du Gard, située dans la vallée du Galeizon, en périphérie d'Alès.

Yannick LOUCHE, maire de la commune, porte le projet.

Le projet

Aménager un « jardin de curé » situé au pied de l'abbaye et du monastère de Cendras et créer un espace harmonieux, intégré dans le cadre paysager et historique local, mettant en valeur la biodiversité, notamment par la présence de variétés cultivées et de variétés sauvages, et par le choix d'espèces médiévales -, lieu d'activités pédagogiques.



Les points forts du projet au regard du programme L'homme et la biosphère et de la charte du territoire

Ce projet de jardin s'inscrit dans un souci de préservation de la biodiversité et d'un patrimoine naturel local et historique. Une gestion écologique sera mise en place, avec notamment un système de récupération d'eau de pluie et de goutte à goutte, du paillage, le choix d'espèces peu gourmandes en eau et l'absence total de pesticides.

Sa valeur éducative se traduira par l'implication des scolaires : le volet « Bien-être avec la terre » du Programme éducatif de territoire qui concerne les écoles de la vallée du Galeizon prendra vie dans ce jardin, qui sera bien sûr largement ouverte aux habitants et aux visiteurs du futur Centre d'interprétation du territoire.

Contact

Mairie de Cendras

Yannick LOUCHE

Place Roger Assenat

30450 CENDRAS

04 66 30 40 72

mairie-cendras@wanadoo.fr